

Confirman variante Delta en cinco marinos que llegaron en un buque a Quintero

Desde la seremi de Salud se confirmó el contagio con variante Delta de cinco marinos del buque Bellatrix, un carguero panameño que arribó el pasado 9 de agosto a la bahía de Quintero desde Texas, con el fin de descargar diésel en uno de los terminales de la zona.

La máxima autoridad sanitaria de la región informó que “Una inspección sanitaria reveló 14 pasajeros contagiados de los cuales “solo 5 han sido confirmados como variante delta”, dijo el seremi de Salud, George Hübner.

Anuncio Patrocinado

“La totalidad de casos positivos corresponden a viajeros que fueron detectados de acuerdo a los protocolos que establece el Plan Fronteras Protegidas”, dijo el secretario regional, quien agregó que “de 22 tripulantes, 21 se encuentran en aislamiento en residencia sanitaria, mientras que uno de ellos se encuentra internado”.

Los pasajeros permanecerán en el Hotel Ibis de Valparaíso y quien fue trasladado al Hospital Carlos Van Buren se encuentra en buen estado de salud.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Confirman variante Delta en cinco marinos que llegaron en un buque a Quintero



y tú, ¿qué opinas?